

Nosotros ya hemos estado en la
Gran Exposición
Playmobil

¿Y tú te lo vas a perder?



 Comparte tu foto en el Photocall en tus redes sociales 

GRAN EXPOSICION DE PLAYMOBIL y otros juguetes clásicos

La exposición se compone de 8 dioramas con más de 10.000 figuras de playmobil junto con una muestra de juguetes clásicos.

Los dioramas acogen las diferentes versiones de este juguete con piezas que van desde el año 1970 hasta 2020. La maqueta de Circo es la de mayores dimensiones y esta compuesta por 3 pistas de circo de los años 1974, 1989 y 2010.

Piezas exclusivas: Contamos con varios trenes eléctricos, con más de 50 metros de vías, que los visitantes podrán disfrutar en funcionamiento. Los trenes eléctricos forman un conjunto muy atractivo para el visitante ya que podrán verlos a pleno rendimiento.

Tres modelos muy especiales estarán presentes en la exposición:

- LGB de construcción, un clásico de los 80.
- Tren Fart West de Playmobil de 1976.
- LGB edición limitada “CIRCUS”, con más de 40 años de antigüedad, del que solo existen 8 unidades en todo el mundo.

Juego Interactivo: Los asistentes podrán buscar los personajes de Playmobil ocultos dentro de las maquetas.

.



Exposiciones realizadas

- Hotel Silken Coliseum de Santander (2019) con 5.230 visitantes.
- Hotel Exe Reina Isabel de Avila (2019) con 2.185 visitantes.
- Hotel Castilla Vieja de Palencia (2020) con 2.280 visitantes.
- Hotel Silken Luis de Leon (2020) con 1.525 visitantes.
- Hotel Silken Juan de Austria de Valladolid (2020) con 2.050 visitantes.
- Hotel Silken Coliseum de Santander (2020) con 2.210 visitantes.
- Espacio Bilbao Centro (2020) con 1.500 visitantes.



EL OESTE





LA GRANJA





LOS BOMBEROS





EL ZOO





LOS PIRATAS





HOSPITAL





ESTUDIOS DE CINE



EL CIRCO Y LAS FERIAS







DOSIS DE SONRISAS

Exposicion solidaria



Dosis de Sonrisas es una asociación contra el cáncer infantil sin ánimo de lucro que busca realizar programas de ocio en las plantas de Oncología Pediátrica. Esta compuesta en su mayoría por artistas o voluntarios dedicados al sector de la animación infantil.

Su objetivo es llevar sus “dosis de sonrisas” a las plantas de oncología pediátrica de toda España, porque la risoterapia es un arma fundamental para superar el cáncer. Además, a final de año realiza una aportación económica a la investigación contra esta enfermedad a través del Instituto de investigación IDIVAL.

Entre sus proyectos más destacados cuentan con las fiestas de navidad en la décima planta de Valdecilla, visita a los niños de la planta de pediatría de Ávila, excursión para los niños y sus familias a Cabarceno en el año 2017 y en el año 2018 a Santillana del Mar, visita al Rio carrión...y la exposición solidaria Playmobil.

Existe la posibilidad de colaborar con la Asociación a través de la Exposición en 2 líneas de trabajo:

- Marcando una entrada simbólica a la exposición que se donará íntegramente a la asociación.
- Permitiendo, en la misma exposición, la colocación de un stand de merchandising de la asociación.

